

Pas d'effet secondaire pour l'hydroxychloroquine ?

Écrit par Didier Poli

Jeudi, 18 Novembre 2021 10:49 - Mis à jour Jeudi, 18 Novembre 2021 11:15



Décidément, cette hydroxychloroquine (hydroxylacoquine), se comporte de façon différente en fonction de ceux qui l'emploie.

Tantôt médication inscrite au tableau des substances vénéneuses, tantôt démontrant des effets secondaires tels, qu'il n'est pas possible de l'utiliser pour traiter un fléau mortel mondial (COVID 19).

Mais elle se révèle totalement fiable et sans effet secondaire pour une certaine partie du corps médical, qui doit, peut-être, par son aura de science pure et de bon ton politique, annihiler tout effet indésirable lorsqu'ils l'utilisent dans [leurs études](#) .

← Tweet

 **Didier Raoult** 
@raoult_didier

Quand 115 médecins français, dont le Président du Conseil Scientifique Jean-François Delfrayssy, publient en 2020 sur le traitement des arthrites par hydroxychloroquine pendant plus de six mois chez 573 patients, ils ne trouvent aucun effet secondaire !

 pubmed.ncbi.nlm.nih.gov
Hydroxychloroquine levels in patients with systemic lupus e...
These data suggest that whole blood is better than serum for assessing the pharmacokinetic/pharmacodynamic relation ...

10:40 AM · 17 nov. 2021 · Twitter Web App